

全日本建設交運一般労働組合



全国酸素部会新聞

発行 建交労 全国酸素部会機関紙部
大阪府堺市西区石津西町12番



TEL 072-241-6660
メール ctgsansobukai@ybb.ne.jp
HP <http://sansobukai.web.fc2.com>

日本産業医療ガス協会要請行動

例年行われていたトラック中央労使交渉が新型コロナウイルスの影響により中止となり、全国酸素部会は3月5日に日本産業医療ガス協会(以下協会)へ要請書を提出し要請行動を行いました。協会からは常務執行役員2名(1名はリモート参加)、全国酸素部会からはコロナ禍の為例年より人数を減らし4名の参加となりました。

これまで要請してきた要請①乗務員の長時間労働を是正する為に協会側は協会員に文書で着時間指定を無くすよう度々発信し続ける事で改善していく様にしていきたい。要請②自然災害時の運行に関しては2021年1月1日付けで「異常気象時におけるローリー運行指針」を示し各メーカー・納入先ユーザー・運輸会社がこの指針を元とし平時に異常気象時の対応を協議し決めておく事で安全の確保に繋がっていくよう活用して欲しい。要請③新型コロナウイルス感染症のガイドライン作成については経団連が示しているガイドラインで協会は取り組んでいるとの説明がありました。また、産業ガス業界の認知度を上げる為に朝日新聞社が毎年発行している小中学生向けキャリア教育読本「2021おしごと年鑑」へ



業界を説明する内容を掲載し次年度から協会加盟メーカー持ち回りで掲載して行きたい、納入時の危険回避の為に動画を作成しYouTubeにアップし状況改善に繋げたいとの話しがありました。

これまで行ってきた要請内容に進展を感じられ、今後も安心安全に向け要請行動を継続していくべきであると実感し要請行動を終えました。

全国酸素部会部会長 相澤 稔

3月4日中央行動

建交労全国トラック部会と共に3月4日中央行動に参加しました。行動の内容は、国土交通省と厚生労働省に対する要請と国会議員の国土交通委員に対する要請です。要請の趣旨は自動車運転手の「改善基準告示」の改正と実行確保、トラック職場に関する新型コロナウイルス対策、トラック運送事業の「標準的な運賃」の実行性確保に向けた対策強化などでした。

参加者は、首都4都県で新型コロナウイルス感染症対策の緊急事態宣言が発令中のためトラック部会幹事代表者と一部組合員に限定、全体では、12名で全国酸素部会からは、鷹巣さんと須田2名が参加しました。

東進産業分会 須田圭二



3・5中央総決起集会

3月5日に全労連・国民春闘共闘委員会の呼びかけで「21春闘勝利！3・5中央総決起行動」が行われました。私たち全国酸素部会は朝から日本産業医療ガス協会に要請を行い、日比谷野外音楽堂での集会に全員で参加をしました。

コロナ禍での集会ですが参加者も意外と多く、またオンライン参加もありました。新型コロナ感染拡大による打撃を理由に賃金抑制などを許さず、労働者・国民のいのちとくらしを守る行政の責任を果たさせる。大企業の内部留保を取り崩し、社会的な賃金闘争の前進を切り開き、くらし改善のための大幅賃上げ・底上げを勝ち取り、まともな働き方の確立をめざす位置づけと、労働者・国民の実態を明らかにし、生活保障に税金を！いのち守れ！を求め社会的アピールをおこなう。憲法を踏みにじる自公政権の政治から野党連合政権の実現をめざし、21春闘で市民との共同を大きく広げ、すべての仲間が参加した総決起でした。

その後デモは日比谷公園から財務省坂上→衆・参議面前→旧永田町小裏で解散しました。

全国酸素部会事務局次長 鷹巣準



トラックパレード

3月21日に舞洲で大阪府本部トラック部会主催で3.21ダンプ、トラックパレードを行いました。

雨の中、7時30分から各会社のダンプとトラックがどんどん集結し、今年はコロナ禍で台数は制限されました宣伝カー3台含む31台集まり、80名参加で8時30分より、出発前集会が開催されました。

舞台は此花運送のウイング車を使用し、大阪トラック部会鷹巣副委員長の司会で始まり、まず主催者を代表して前村大阪府本部委員長が挨拶され、コロナ禍での春闘を大いに闘うためにもこのトラックパレードでアピールして行こうと呼びかけました。

来賓として、大阪労連から官議長、建設共闘矢野事務局長、日本共産党辰巳ヨータロー前参議院議員、交運共闘庭田事務局長からそれぞれ連帯の挨拶を頂きました。

最後に大阪トラック部会植西部会長の団結ガンバローで締めくくりました。

9時過ぎに舞洲を出発して野田阪神、梅新経由の御堂筋を南下して難波駅前までのコースを約1時間スピーカーで宣伝を行いました。

大陽液送分会 米田順一



組織宣伝行動

3月18日に関西合同支部の統一行動として、17時30分から石津川駅前にて、南大阪ブロックの組織宣伝行動を取り組みました。

組織宣伝ビラをティッシュにセットして、500枚仕事帰りのサラリーマン、現場労働者に配りました。参加は寿運送分会3名、大陽液送分会3名の計6名でした。

参加されたみなさんお疲れ様でした。

大陽液送分会 米田順一

